

## **La RADIO TÉLÉVISION SUISSE**

a le profond regret de faire part du décès, le 28 février 2023, de

### **Monsieur Gérald SAPEY**

dont elle gardera le meilleur souvenir.

Entré à la RSR en 1987 en qualité de directeur de la chaîne La Première, il fut nommé directeur de la RSR en 1992.

Il avait pris sa retraite en juillet 1999.

À sa famille et ses proches, la direction de la RTS adresse ses sincères condoléances.

Prière de se référer à l'avis de la famille concernant la cérémonie d'adieu.